



Transportistas y productores de la Laguna piden que se investigue a fondo a la CATEM

CIUDAD DE MÉXICO (ELISA ALANÍS).- Tras los señalamientos por vínculos con el crimen organizado en contra de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), dirigida por **Pedro Haces**, transportistas y productores de la región de la Laguna exigen que se investigue a fondo a la Confederación. Afirman que más de 2 mil unidades fueron afiliadas a la organización bajo presión y debían pagar cuotas sólo por la operación de vehículos de Uber. Por estas cuotas la CATEM se quedaba con al menos 400 mil pesos semanales.



<https://drive.google.com/file/d/1gbpxtNJdn5Ty9yJVDRtfzQtwSTrEP058/view>